

# *200 médecins cubains sont accueillis avec satisfaction en Équateur*

---



La Havane, 27 mars (RHC).- Le président du Conseil de Direction de l'Institut Équatorien de la Sécurité Sociale, Richard Espinosa, a relevé que son pays accueille avec satisfaction 200 médecins cubains qui sont arrivés à ce pays centraméricain dans le cadre des liens de coopération et d'amitié avec Cuba.

Après avoir accueilli à Quito les coopérants cubains de la santé, Richard Espinosa a indiqué que nos deux pays sont frères et que l'arrivée de ce groupe de professionnels cubains a une grande importance pour le système de santé publique de l'Équateur.

Il a également expliqué qu'il s'agit de médecins qui ont fait leur spécialité dans les disciplines les plus demandées comme celles de Cardiologie, de Néphrologie, de Pédiatrie et d'Oncologie. Il a rappelé que ces médecins s'ajoutent au près d'un millier de coopérants cubains qui travaillent déjà dans tout le réseau de santé publique de l'Équateur.



**Radio Habana Cuba**